

令和3年1月25日(月)

課外活動の取組および報告

**【第74回全日本体操個人総合選手権大会】**

高崎アリーナで12月10日から行われた全日本選手権において、女子決勝に進んだ4位の坂口彩夏さん(3年)と9位の國府方杏月さん(2年)が学校長に結果を報告しました。

坂口さんは「膝の手術後の復帰戦でこれまでやってきた成果が出せた。自分ができることを全力で取り組み、今後はオリンピック出場を目指したい」と強く語ってくれました。國府方さんは「2度目の全日本出場で、前は予選落ちだったので決勝に進みたいと強い気持ちで臨み、大きなミスなく決勝に進めて良かった。今後は総合的にスキルアップし、日本のトップレベルで戦えるようになりたい」と抱負を述べました。

**【第44回全国高等学校総合文化祭】**

放送部が、放送ビデオメッセージ部門において「文化連盟賞」を受賞しました。

部長の佐野怜香さん(3年)は「お昼の放送や学校行事の撮影をはじめ、学校紹介VTR製作等の日々の活動を通して、部員1人1人が力をつけて大会に臨めた。「想いを伝える」ことを大切にされた作品で、評価されたことが嬉しかった」と述べました。

**【令和2年度長野県高等学校野球連盟中信支部表彰】**

優秀部員表彰 岡山さくらさん(3年)

長野県高等学校野球連盟中信支部表彰は各チームから1人推薦され、役員会の審査を通して与えられる賞です。

岡山さんはマネージャーとして、道具の管理やデータ整理を始め、練習試合や公式戦ではアナウンスと接待等を中心に試合の円滑な運営に努め、選手が全力で野球に取り組める環境作りに貢献したことが大きく評価されて受賞となりました。

**【3年生共通テスト激励会】**

1月15日(金)3時限目終了後、共通テストを受験する3年生に激励会が行われました。校長先生をはじめ、学年主任と進路指導主事より激励の言葉および試験に臨む注意事項が伝えられました。コロナ禍ではありましたが、生徒は無事共通テストを受けることができました。二次試験に向けて、最後まで全力で取り組みましょう。Do Your Best!